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Betreff:

Überdachung der Henkell- Kunsteisbahn
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 21. Oktober 2008

Antragstext:

Vor rund einem Jahr begann die „Bürger Initiative Eisbahn“ auf sich aufmerksam zu machen. Ziel 
der Initiative war und ist es eine Überdachung der Eisfläche zu realisieren. Oberbürgermeister Dr. 
Helmut Müller äußerte sich in der Ausgabe des Wiesbadener Tagblatts vom 01.02.2008, er wolle 
mit den betroffenen Vereinen einen gemeinsamen Weg finden.

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, 

 ob es weitere Gespräche mit den Vereinen gab und ob es aktuell Planungen zu einer 
Überdachung der Eisfläche gibt,

 ob derzeit nach einem alternativen Standort für eine Eisbahn/ Eishalle gesucht wird.

Wiesbaden, 21.10.2008

gez. f.d.R.

Michael David Marc Kneiper
Sportpolitischer Sprecher Fraktionsassistent


